



## „EIN FEUERWERK AN NEUHEITEN.“

DMG Chemisch-Pharmazeutische  
Fabrik GmbH  
Susanne Stegen, Geschäftsführerin

Die IDS 2025 war etwas Besonderes für uns – wahrscheinlich hatten wir bei DMG noch nie so viele Neuheiten für Praxis und Labor wie dieses Mal!

Ein besonderes Highlight war unser neues, schonendes Behandlungskonzept für entwicklungsbedingte Schmelzopazitäten wie MIH oder Fluorose, das weltweit erste validierte Konzept für diese Läsionen. Der minimalinvasive Workflow verzahnt Infiltrationstherapie mit medizinischem Bleaching und modernster 3D-Technologie. Diese Option einer effektiven wie sanften MIH-Behandlung hat sehr große Beachtung gefunden – nicht zuletzt auch auf unserer Pressekonferenz mit Prof. Dr. Katrin Bekes.



Außerdem haben wir mit DeltaFil eine Amalgam-Alternative speziell für die Alters- und Kinderzahnheilkunde präsentiert. Der selbstadhärente GIZ bietet dank innovativem Materialkonzept hohe mechanische Stabilität und ist besonders leicht in der Anwendung. Ergänzend dazu haben wir auch eine neue Applikationszange entwickelt. Das optimierte DeltaFil ist voraussichtlich ab dem dritten Quartal verfügbar.

Bereits erhältlich ist das neue Luxatemp MaxProtect. Das Material ermöglicht langzeitprovisorische Versorgungen mit einer klinisch bestätigten Tragedauer von einem Jahr sowie hervorragender Ästhetik – schnell und einfach, in einer Sitzung.

Im 3D-Bereich haben wir u. a. unseren neuen digitalen Workflow für Aufbisschienen vorgestellt. Der validierte, sehr

effiziente Prozess spart deutlich Zeit gegenüber der manuellen Erstellung von Schienen.

Die Resonanz war durchgängig ausgezeichnet. Sowohl auf die Produktneuheiten als auch auf unseren neu designten Messestand. Auf fast 300 Quadratmetern konnten die Besucher dort alle Neuentwicklungen kennenlernen, einen kompletten 3D-Workflow live durchlaufen oder sich auch einfach in netter Atmosphäre ein bisschen ausruhen.

Großen Anklang fanden auch unsere „Greif“-Automaten, an denen man sich mit etwas Glück und Geschick kleine Gewinne sichern konnte. Es war wirklich viel los bei uns am Stand, die Stimmung war bestens und das fachliche Interesse groß.

Ein großes Dankeschön an alle, die dazu beigetragen haben!

